
Janosch Hunfeld  
 

 

 
Geburtstag: 14. Juni 1997 
 
Größe:  185 cm 
 
Beruf/Studium: Soldat / Studium 
Sicherheitsmanagement  
 
Graduierung: 1. Dan 
 
Judo seit: 2003 
 
Trainer: Sergio Oliveira & Frank Möller 
 
Vereinstrainer: Martin Franke 
 
Verein: K.i.K. 
 

 
Sportliche Erfolge: 
National: 
5. Platz Deutsche Meisterschaften Männer in Stuttgart 2019 
5. Platz Deutsche Meisterschaften Männer in Stuttgart 2018 
2. Platz Deutsche Meisterschaften u21 in Frankfurt Oder 2017 
3. Platz Deutsche Meisterschaften u21 in Frankfurt Oder 2016 
International 
5. Platz Universiade 2019 in Neapel 
2. Platz European Cup Männer 2019 in Sarajevo 
5. Platz Europameisterschaften Junioren 
3. Platz Junior European Judo Cup 2017 in Kaunas  
1. Platz Scottish Open Championships in Edinburgh 2016 
 
Was siehst Du als Deinen bisher größten 
sportlichen Erfolg an?  
. 
 

 
Mein bisher größter sportlicher Erfolg ist der 
5. Platz bei der Universiade in Neapel 2019 
(Weltspiele der Studenten) 
 
 

Janosch ist als Athletensprecher gewählt wurden. Ein solches Amt bedeutet einerseits 
Vertrauen, andererseits auch Verantwortung für die Athleten seiner Trainingsgruppe. 

Was bedeutet Dir die Wahl zum 
Athletensprecher? 

Mir bedeutet diese Funktion insoweit  viel, da 
ich mittlerweile der älteste männliche Athlet 
bin. Zu Zeiten von Sven Maresch gab es 
auch immer jemanden der sich unsere 
Probleme angehört hat und 
diese weitergegeben hat. Ich glaube das hat 
die Trainingsgruppe auch ein Stück 
weitergebracht. Daran möchte ich gern 
anknüpfen. 
 



Welche Ziele bzw. Aufgaben verbinden sich 
für dich mit dieser Funktion? 

Für mich ist es gut, dass die Funktion eines 
Athletensprechers eingeführt wurde. Ich 
hoffe, dass wir so frühzeitig Probleme 
ansprechen können. Mir wäre es wichtig, 
dass auch junge Athleten von dieser 
Position wissen und es ausnutzen. Ich 
verstehe völlig, wenn man als junger Athlet 
Schwierigkeiten hat, über Probleme offen zu 
reden. Vielleicht besteht ein gewisser Druck 
von irgendeiner Seite und ich hoffe, dass 
Ines und ich da als neutrale Mittelstelle 
fungieren können. Außerdem hoffe ich, dass 
wir über die Athletensprecherposition auch 
einen gewissen Einfluss auf zukünftige 
Entscheidungen nehmen  und die Meinung 
der Athleten miteinbringen können. Es geht 
aber auch darum, getroffene Entscheidungen 
zu den Athleten zu vermitteln. 
Ich hoffe, dass sich Athleten mit Problemen 
und Vorschlägen an uns Athletenvertreter 
wenden, um so mithelfen zu können beste 
Bedingungen für einen optimalen 
Trainingsprozess zu gestalten. Mit der 
Kommunikation zwischen Trainern, 
Funktionären und Athleten sollen 
Entscheidungen transparent gestaltet, 
Missverständnisse und Probleme vermieden 
werden.  
 

 


